

Que las mujeres sean honradas y respetadas y se revalorice su aporte

La intención de mayo del Papa Francisco tiene como centro a la mujer en la sociedad: “para que en todos los países del mundo las mujeres sean honradas y respetadas y sea valorizado su imprescindible aporte social”.

04/05/2016

Más información sobre el vídeo del Papa. y vídeo del Papa en el canal de YouTube del Vaticano.

“Es innegable el aporte de la mujer en todas las áreas del quehacer humano, empezando por la familia. Pero con sólo reconocerlo... ¿Es suficiente?” Es la pregunta que se hace el Papa Francisco al comienzo de su vídeo mensaje dedicado a la intención universal del mes de mayo del Apostolado de la oración, que tiene como centro a la mujer en la sociedad.

“Hemos hecho muy poco –reconoce el Papa– por las mujeres que se encuentran en situaciones muy duras, despreciadas, marginadas, e incluso reducidas a esclavitud”.

“Debemos condenar la violencia sexual que sufren las mujeres y eliminar los obstáculos que impiden su plena inserción en la vida social, política y económica”.

“Si pensás que esto es justo manifestá esta petición conmigo. Es una oración: para que en todos los países del mundo las mujeres sean honradas y respetadas y sea valorizado su imprescindible aporte social”.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cr/article/papa-francisco-intencion-mayo-mujeres-sociedad/>
(19/01/2026)